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ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CONCHAL, REALIZADA EM 06 DE FEVEREIRO DE 2.023. -------- 

 

- Ao sexto dia do mês de fevereiro ano de dois mil e vinte e três da Era Cristã, nesta 

cidade de Conchal, Estado de São Paulo, no edifício da Municipalidade, onde 

funciona o Poder Legislativo, na Sala das Sessões, às dezenove horas, realizou-se a 

Primeira Sessão Ordinária, do Terceiro Ano da Décima Oitava Legislatura da 

Câmara Municipal de Conchal, sob a Presidência do Vereador Airton Correia da 

Costa, e por mim Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Primeira Secretária. - À 

hora regimental responderam presença os seguintes Vereadores: Airton Corrêa da 

Costa, Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lucia Andréa 

Soares Braglin Rodrigues, Marcos Roberto de Oliveira, Paulo Cesar Souza de 

Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Pedro Henrique de Melo Andrade, Roberson 

Claudino Pedro, Rogério Ferreira de Godoy e Salvador Leitão Junior. -----------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, e invocando a proteção 

Divina, o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. –---

- Então ele submeteu à votação a Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------

- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram a Ordem do Dia da presente 

Sessão: -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Referente as Comissões Permanentes da Casa para o Biênio 2023/2024, assim 

compostas: Comissão de Justiça e Redação: Presidente Geny Aparecida Sampaio, 

Relatora: Vereadora Lúcia Andréa Soares Braglin Rodrigues, Membro: Vereador 

Rogério Ferreira de Godoy; Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade: 

Presidente Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Relator: Vereador Paulo Sérgio, 

Membro: Paulo César Souza de Almeida; Comissão de Obras e Serviços Públicos, 

Planejamento, Uso, Ocupação e Parcelamento de Solo: Presidente: Lúcia 

Andréa Soares Braglin Rodrigues, Relatora Geny Aparecida Sampaio, Membro: 

Marcos Roberto de Oliveira. Comissão de Saúde, Educação, Assistência Social, 

Cultura, Lazer e Turismo: Presidente Roberson Claudino Pedro, Relator: 

Salvador Leitão Júnior e Membro: Pedro Henrique de Melo Andrade. -----------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado APROVADO 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Seguiu, a leitura dos papéis que compuseram a Ordem do Expediente da presente 

Sessão: -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Ofício nº 04/2023 - Informa a Celebração do contrato de repasse nº 

934.487/2022; -------------------------------------------------------------------------------------
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- Ofício nº 85/2023 - Informa a Composição da Mesa Diretora da Câmara 

Municipal de Limeira para o Biênio 2023/2024; -------------------------------------------

- Ofício nº 48/2023 - Encaminha relatórios e demais documentos referentes à 

competência dezembro de 2022 do Instituto de Previdência, para apreciação; -----

- Ofício nº 06/2023 - Solicita o auditório da Câmara Municipal no dia 27/02/2023, 

às 18 horas, para realização de Audiência Pública referente às metas fiscais no 

terceiro quadrimestre de 2022; ----------------------------------------------------------------

- Certidão - Certifica que todos os parcelamentos, contribuições patronais e 

contribuições dos servidores estão rigorosamente em dia até o presente mês com 

o Instituto de Previdência municipal;  --------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 6/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 7/2023, do executivo. “AUTORIZA O 

EXECUTIVO MUNICIPAL A RECEBER POR DOAÇÃO, COM ENCARGOS O IMÓVEL 

DENOMINADO “GLEBA C”, COM ÁREA DE 30.823,13 M², OBJETO DA 

MATRÍCULA N.° 70.941, DO CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA 

COMARCA DE MOGI MIRIM, CONSTANDO. PERTENCER A CBÉ – 

CONSTRUTORA E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ----------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 8/2023, do Executivo. “AUTORIZA O 

EXECUTIVO MUNICIPAL A RECEBER POR DOAÇÃO, COM ENCARGOS, PARTE 

IDEAL DE 1.301,55 M² DO IMÓVEL DENOMINADO “ÁREA B”, OBJETO DA 

MATRÍCULA N.° 36.546 DO CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA 

COMARCA DE MOGI MIRIM, CONSTANDO PERTENCER A ORESTES CITELLI E 

OUTROS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 9/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo 

Andrade. “ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI COMPLEMENTAR 430 DE 20 DE 

JULHO DE 2016. ” --------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 1/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 2/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 3/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------
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- Projeto de Lei Complementar nº 4/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 5/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 6/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 1/2023, do Vereador Airton Correa da Costa. “ALTERA A 

DENOMINAÇÃO DO CENTRO ESPORTIVO 1º DE MAIO PARA CENTRO 

ESPORTIVO REI PELÉ. ” ------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 2/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “DISPÕE 

SOBRE A PREFERÊNCIA DE VAGAS PARA IRMÃOS NO MESMO 

ESTABELECIMENTO DE ENSINO PÚBLICO NO MUNICÍPIO DE CONCHAL. ” ------

-- Projeto de Lei nº 3/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. 

“DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE AS AGÊNCIAS BANCÁRIAS 

DISPONIBILIZAREM ABRIGO ADEQUADO DE PROTEÇÃO CONTRA SOL, CHUVA 

E OUTRAS INTEMPÉRIES CLIMÁTICAS, BEM COMO ASSENTOS AOS CLIENTES 

E USUÁRIOS QUE FICAM EM FILA DE ESPERA NA ÁREA EXTERNA DOS 

ESTABELECIMENTOS BANCÁRIOS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------

- Projeto de Lei nº 4/2023, do Executivo. “ALTERA O ARTIGO 1°, DA LEI N. º 

2.321, DE 05 DE JANEIRO DE 2022, QUE DISPÕE SOBRE O AUXÍLIO 

ALIMENTAÇÃO. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 5/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade.  

“ALTERA DISPOSITIVOS DA LEI 2.140 DE 2017 QUE DISPÕE SOBRE O USO DE 

FOGOS DE ARTIFÍCIO SILENCIOSOS (CLASSE A) EM EVENTOS PÚBLICOS E 

PARTICULARES NO MUNICÍPO DE CONCHAL. ” ------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 6/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. 

“DETERMINA O ESTABELECIMENTO DE ÁREA ESCOLAR DE SEGURANÇA E 

CIDADANIA - AESC - NO ENTORNO DAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS 

COMO ESPAÇO PRIORITÁRIO DE SERVIÇOS PÚBLICOS MUNICIPAIS. ” -----------

- Referidos Projetos serão encaminhados às Comissões Permanentes. ----------------

- Indicação nº 1/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Solicita 

ao Senhor Prefeito Municipal, aumento do salário dos estagiários. ” ------------

- Indicação nº 2/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Encare 

ao Senhor Prefeito Municipal, implantação de ciclo faixas, no município. ” ---

- Indicação nº 3/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Encarece 
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ao Senhor Prefeito optar por contratação por demandas de serviço para 

obras no município. ” ---------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 5/2023, dos Vereadores Roberson Claudino Pedro e Paulo César 

Souza de Almeida. “Solicitamos ao Senhor Prefeito Municipal, medidas para 

limpeza utilizando veneno mata mato nas áreas públicas, devido onde há 

acúmulo de mato. ” ------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 6/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Indico ao Senhor 

Prefeito Municipal, criação do Conselho Municipal do Esporte, Cultura e 

Lazer. ” ----------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 9/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Indico ao Senhor 

Prefeito Municipal, realizar o nivelamento das ruas antes de fazer o 

recapeamento. ” ----------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 10/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, medidas para passagens entre vias em locais que 

especifica. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 11/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao 

Senhor Prefeito, aquisição de novos coturnos para os integrantes da Guarda 

Municipal. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 12/2023, dos Vereadores Arlei José Alves Cavalheiro Junior, 

Salvador Leitão Junior. “Indicamos ao Senhor Prefeito, concessão de auxílio 

fardamento à GCM. ” ----------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 13/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, que realize reforma na Capela do Cemitério 

Municipal. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 15/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, instalação de lixeira seletiva nas Praças. ” ----------

- Indicação nº 17/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico a 

COMUTRAN instalação de lombada entre as ruas: Rua Goiás com a Rua Santa 

Catarina, no Bairro Parque Industrial. ” --------------------------------------------------

- Indicação nº 21/2023, do Vereador Airton Correa da Costa. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, providências para melhoria da iluminação no 

Lago Municipal. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 22/2023, do Vereador Airton Correa da Costa. “Solicito ao Senhor 

Prefeito Municipal, que determine ao setor competente recolher os 

cachorros (principalmente pit bull) soltos nas ruas do município. ” -------------

- Indicação nº 23/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. “Indico a 

COMUTRAN instalação de lombada na Rua Jorge Leitão, no Jardim São Paulo.” 

- Indicação nº 24/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. “Indico a 
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COMUTRAN instalação de lombada na Rua Liberato Sebastião Petermann, 

próximo ao Supermercado Souza. ” --------------------------------------------------------

- Indicação nº 25/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade e 

Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao Senhor Prefeito Municipal, envio de 

Projeto de Lei Complementar dispondo sobre a criação da Diária Especial por 

Atividade Complementar aos Guardas municipais, conforme modelo anexo. ” 

- Indicação nº 26/2023, do Presidente Airton Correa da Costa. “Solicita a 

COMUTRAN, que os semáforos no período noturno, na madrugada, exibam as 

luzes amarelas intermitentes. ” -------------------------------------------------------------

- As referidas Indicações serão encaminhadas ao Senhor Prefeito. ---------------------

- Requerimento nº 01/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, 

Roberson Claudino Pedro e Rogério Ferreira de Godoy e Marcos Roberto de 

Oliveira.  “Requer ao Departamento de Educação do Município, informações 

acerca da adequação do piso do magistério. ” -------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 02/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Requer 

a Polícia Militar, envio do Plano de Trabalho da Polícia Militar sobre a 

Atividade Delegada. ” ---------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 03/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

Senhor Prefeito Municipal, informações sobre prazo para instalação das 

lâmpadas de LED. ” ------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 04/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

Senhor Prefeito Municipal, informações sobre prazo de realização das obras 

de recapeamento que foram iniciadas. ” --------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 05/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

Senhor Prefeito Municipal, informações sobre quantidade de cargos 

comissionados que estão trabalhando no CONDESU, indicados por ele. ” ------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 06/2023, dos Vereadores Arlei José Alves Cavalheiro Junior e 

Salvador Leitão Junior. “Requeremos ao Senhor Diretor da Segurança, 
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informações sobre o porquê não implantaram a Muralha Digital em nossa 

urbe. ” -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 07/2023, dos Vereadores Arlei José Alves Cavalheiro Junior e 

Salvador Leitão Junior. “Requeremos ao Senhor Prefeito Municipal, 

informações sobre déficit de vagas nas CEMEIs, de nossa cidade. ” --------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 08/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal, informações sobres obras paradas no 

município. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 09/2023, do Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. 

“Requer ao Senhor Prefeito Municipal, informações sobre de quantidades 

uniformes e Kit´s escolares que serão distribuídos na rede municipal. ” -------

- Requerimento nº 10/2023, do Vereador Airton Correa da Costa. “Requer ao 

Senhor Prefeito Municipal, que nos oficie com informações sobre Projeto 

Areninhas. ” ---------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 11/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade.  

“Requer à Excelentíssima Senhora Promotora de Justiça de Conchal, liminar 

que especifica. ” ----------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 12/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer ao Sgto Ricardo cadastro dos imóveis rurais de Conchal no modelo 

que especifica. ” ----------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 

- Os referidos Requerimentos serão encaminhados ao Senhor Prefeito Municipal.  -

- Moção nº 01/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Moção de 

Aplausos e Congratulações aos GCM´s Catatau e Casanova pela atuação na 

recuperação das máquinas agrícolas, ocorrido no Dia 25/01. ” -------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------- 
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-  Referida moção, foi encaminhada ao destinatário. ---------------------------------------

- Nada mais havendo de matérias destinadas ao Expediente, passou-se ao Tribuna 

Livre. -------------------------------------------------------------------------------------------------

- Como o único orador inscrito, Sargento Ricardo de Oliveira Cordeiro, usou a 

Tribuna para explanar sobre as estatísticas indiscriminais sobre ano de 2022 e 

apresentou dados e números referente ao município. ------------------------------------

- Nada havendo mais oradores nessa fase dos trabalhos, o Senhor Presidente 

suspendeu a sessão durante o intervalo regimental de quinze minutos. --------------

- Reabertos os trabalhos, depois de decorrido o intervalo regimental, o primeiro 

secretário efetuou nova verificação de presença, notando-se o comparecimento do 

mesmo número de vereadores com que se iniciou a presente sessão, já registrados 

nominalmente no início desta ata. -------------------------------------------------------------

- Ficam os Senhores Vereadores convocados para a realização da 1ª Sessão 

Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de Conchal, a 

realizar-se ao término da presente sessão, para deliberação das seguintes 

matérias: Em Turno Único de discussão e votação: Projeto de Lei nº 4/2023, do 

Executivo. “ALTERA O ARTIGO 1°, DA LEI N. º 2.321, DE 05 DE JANEIRO DE 

2022, QUE DISPÕE SOBRE O AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO. ” Em Primeiro Turno de 

discussão e votação, Projeto de Lei Complementar nº 1/2023, do Executivo. 

“DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA 

QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar 

nº 2/2023, do executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto 

de Lei Complementar nº 3/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 4/2023, do Executivo. 

“DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA 

QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar 

nº 5/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto 

de Lei Complementar nº 6/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 7/2023, do Executivo. 

“AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A RECEBER POR DOAÇÃO, COM 

ENCARGOS O IMÓVEL DENOMINADO “GLEBA C”, COM ÁREA DE 30.823,13 M², 

OBJETO DA MATRÍCULA N. º 70.941, DO CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS 

DA COMARCA DE MOGI MIRIM, CONSTANDO PERTENCER A CBÉ – 

CONSTRUTORA E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 8/2023, do Executivo. 

“AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A RECEBER POR DOAÇÃO, COM 

ENCARGOS, PARTE IDEAL DE 1.301,55 M² DO IMÓVEL DENOMINADO “ÁREA 

B”, OBJETO DA MATRÍCULA N. º 36.546 DO CARTÓRIO DE REGISTRO DE 

IMÓVEIS DA COMARCA DE MOGI MIRIM, CONSTANDO PERTENCER A ORESTES 

CITELLI E OUTROS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -----------------------------------

- Outrossim, ficam os senhores vereadores convocados para a realização da 2ª 

Sessão Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de 

Conchal, a realizar-se ao término da 1º Sessão Extraordinária, para deliberação das 

seguintes matérias: Em Segundo Turno de discussão e votação, Projeto de Lei 

Complementar nº 1/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 2/2023, do Executivo. 

“DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA 

QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar 

nº 3/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto 

de Lei Complementar nº 4/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 5/2023, do Executivo. 

“DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA 

QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar 

nº 6/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto 

de Lei Complementar nº 7/2023, do Executivo. “AUTORIZA O EXECUTIVO 

MUNICIPAL A RECEBER POR DOAÇÃO, COM ENCARGOS O IMÓVEL 

DENOMINADO “GLEBA C”, COM ÁREA DE 30.823,13 M², OBJETO DA 

MATRÍCULA N. º 70.941, DO CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA 

COMARCA DE MOGI MIRIM, CONSTANDO PERTENCER A CBÉ – CONSTRUTORA 

E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” 

Projeto de Lei Complementar nº 8/2023, do Executivo. “AUTORIZA O 

EXECUTIVO MUNICIPAL A RECEBER POR DOAÇÃO, COM ENCARGOS, PARTE 

IDEAL DE 1.301,55 M² DO IMÓVEL DENOMINADO “ÁREA B”, OBJETO DA 

MATRÍCULA N. º 36.546 DO CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA 

COMARCA DE MOGI MIRIM, CONSTANDO PERTENCER A ORESTES CITELLI E 

OUTROS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -------------------------------------------------

- Nada mais havendo para a Ordem do Dia, passou-se à Explicação Pessoal. ---------

- Com a palavra, o Vereador Arlei Jose Alves Cavalheiro Junior. Cumprimentou o 
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Senhor Presidente Airton, Vereadores, Vereadora, público presente, ex-

Vereadores, imprensa, com boa noite. Disse que primeiramente, agradeceria ao 

GCM o Senhor Gula, pela sua Indicação de auxílio-fardamento à GCM. Falou que 

infelizmente não era só a GCM que sofria, com a falta de EPI´s (Equipamentos de 

Proteção Individuais) necessário à utilização para o desenvolvimento do trabalho, 

discorrendo sobre o assunto. Seguiu falando sobre seu Requerimento ao Diretor 

de Segurança, onde pediu informações, e motivos da muralha digital não ter sido 

implantada ainda no município. Comentou que o Edital e processo licitatório que 

foi encerrado em setembro, sem uma empresa contratada para desenvolver e 

executar o projeto e pediu resposta. Também comentou sobre outro 

Requerimento, onde pediu à Diretora de Educação, informações sobre o déficit e 

vagas para CEMEI´s do município, ainda no Departamento da educação, solicitou a 

quantidade de uniforme e kits escolares, a serem entregue as escolas municipais.  

Agradeceu à GCM, junto com comando da Polícia Militar, pelo cuidado com a Praça 

da Fonte, estendendo o agradecimento aos Senhores Vereadores que votaram a 

favor da Função Delegada.  Parabenizou a Senhora Kelly Siqueira, falando que fez 

parte da Divisão de Turismo e Eventos do município, e estava desligando, depois 

de dois anos. Outro assunto falou da primeira remada ecológica, que houve no 

município, no último dia 14 de janeiro, os participantes foram os vigilantes do rio, 

onde o objetivo era conscientizar a população para cuidar, e principalmente 

preservar o Rio Mogi Guaçu, mencionou que um dos participantes foi seu irmão 

Rafael Panini. Seguiu discorrendo sobre os problemas do município, onde um dele 

era a proliferação de animais peçonhentos, que tinha aumentado muito com o 

decorrer das chuvas, que tanto a população, quanto o proprietário tinha o dever de 

cooperar para conservação e limpeza de terrenos, que havia muitos terrenos vazio, 

sem construção, carecendo de cuidados. Falou sobre a reforma da Escola do 

Distrito de Tujuguaba, Professora Maria Benedita Fernandes, que era grandiosa, de 

quase dois milhões de reais, que tinha passado do prazo de entrega, porque como 

todas as reformas teve suas intempéries, então aumentou quase 30 por cento do 

serviço a realizar, então, ocasionando a necessidade da ampliação do prazo 

também. Encerrou falando que, assim que, a escola estiver pronta e concluída a 

reforma, esperava que oferece aos alunos, professores e toda a comunidade 

conchalense e principalmente aos moradores do Distrito de Tujuguaba, um espaço 

adequado e seguro para utilização escolar. Sendo só. -------------------------------------

- Com a palavra o Vereador Marcos Roberto de Oliveira. Saudou o Senhor 

Presidente, membros da mesa, Vereadores, Vereadoras, imprensa e público 

presente, falou que a Casa estava um pouco mais cheia, deu parabéns ao ex-

Vereador e Diretor da APAE de Conchal, José Roberto Guimarães e estendeu ao 
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parceiro e companheiro Eliseu Tognolli, ex-Vereador e também ex-Presidente da 

Casa. Desejou ao Senhor Presidente, que realizasse um bom trabalho à frente do 

legislativo, que fosse imparcial no trabalho, juntamente com a Casa. Parabenizou 

ao PM´s, Sargento Lançone e o Sargento Ricardo, agradeceu a presença, ao Clube 

Desbravadores de Conchal, disse que quem estava no comando era o Senhor Luiz 

e sua esposa, a GCM presente e ao Daniel do Conselho da Saúde. Iniciou falando do 

recapeamento do município, citou pontos onde tinham invasão de águas, diante de 

muitas chuvas. Mudou do assunto, não ter entendido o motivo, de não licitar 

uniformes a todos os alunos da CEMEI´s e EMEFs, fazendo apenas para os estavam 

entrando no ano, achava que não poderia ser daquele jeito e deveria ter licitado a 

para todos estudantes municipais. Ainda sobre uniformes, pediu uniformes para o 

SAMU e EPIs para o SAMU e para a Guarda Municipal, que diversos guardas, que 

até os coturnos estavam sem condições de trabalho, solas furadas e rasgados. 

Achava que a Guarda nem conhecia seu Diretor de Segurança. Contou que houve 

uma reunião no dia 23 de janeiro, onde ele foi convidado a participar da Reunião 

de Segurança, junto com o Senhor Prefeito, o comando da Guarda Municipal, e 

nenhum dos três apareceram, apenas o Delegado de Polícia, o capitão e o sargento, 

compareceram à reunião. Fazendo a pergunta: “Como vai tratar de um assunto de 

segurança se ele não comparece para discutir, perguntou o edil.” Falou que a 

Função Delegada ajudou bastante, porém estava indicando junto com outro 

Vereador, a Atividade Complementar da Guarda Municipal também, falando que a 

guarda teve uma perda muito grande salarial e, não houve recompensa. Comentou 

que prestava um excelente trabalho em conjunto com a polícia militar, e a polícia 

civil, mas precisava ser valorizada também, que já havia mandado um anteprojeto 

ao Diretor de Segurança, no ano anterior, e ainda estava aguardando a resposta 

dele até aquele momento.  Contou que a licitação estava aberta para medicamentos. 

Falou da necessidade da reforma na pista do Lago Municipal e principalmente 

rever a iluminação, que pouco tinha. Voltou a falar da reunião da Segurança, que 

conversaram sobre a muralha digital, com o Senhor Capitão, com o Senhor 

Sargento da PM Luiz Henrique e com o Delegado da Polícia do nosso município, e 

quão bom seria se o Senhor Prefeito antecipasse a licitação e o convênio entre a 

Polícia Civil e Militar e a Guarda Municipal, assim integraria ao sistema de 

consultas, e teriam uma segurança com qualidade e, além de facilitar o trabalho da 

Policia Militar, da Civil, e Guarda Municipal. Seguiu falando do Projeto de Lei 

Complementar, que votaria na noite para asfaltamento da Rua Alencar da Silva 

Lopes e também para a Rua José Rodrigues e seguiu falando que outras obras que 

seriam realizadas e recursos que seriam liberados ao município, para construção 

de uma quadra poliesportiva no Jardim Sol Nascente entre obras a realizar.  Sendo 
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só, desejou boa noite a todos. -------------------------------------------------------------------

- Na sequência com a palavra Vereador Roberson Claudino Pedro. Cumprimentou 

o Senhor Presidente Airton Correa da Costa, Primeira Secretária, Segundo 

Secretário, Senhores Vereadores, imprensa presente, população, Polícia Militar, 

Guarda, e ao Grupo Desbravadores, falando que era um grupo fantástico que 

prestava um belo serviço à comunidade. Saudou também o ex-vereador Eliseu, ex-

Presidente da Casa, Gerente do Correios, o Adauto e a Guarda Municipal, referindo-

se que eram anjos de farda azul, guardado a cidade há muito tempo e que 

precisavam ser mais valorizados, falou o edil. Disse que apresentaria algumas de 

suas Indicações, onde uma delas ele propôs, providenciar uma sala, com pessoa do 

SEBRAE para orientação há quem gostaria de abrir o seu próprio negócio. Outra 

indicação pediu roçagem nos terrenos livres, porque diante a tantas chuvas o 

crescimento estava muito rápido e pediu cuidado com os terrenos, pela questão 

das chuvas estavam aparecendo muitos animais na casa dos munícipes: escorpiões, 

cobras entre outros. Falou que eram muitos bichos entrando nas residências, que 

até na casa dele ele tinha sido surpreendido com uma cobra, recentemente. Sobre 

outra Indicação era sobre regularizar o nivelamento das ruas depois dos 

recapeamentos que estavam acontecendo. Sugeriu a criação do Conselho 

Municipal de Esporte, Cultura e Lazer, até mesmo para o Senhor Prefeito ter 

algumas pessoas para ele consultar, para assim ele não fazer contratações 

gigantescas de show, pois o município tinha outras prioridades, talvez, no uso do 

dinheiro na área de esporte, cultura e lazer. Passou-se para apresentação de seus 

Requerimentos, onde pediu prazo da adequação do piso nacional do magistério. 

Outro foi sobre o prazo para instalação da iluminação em LED no município, 

porque ainda se pagava um custo altíssimo ao consórcio. Falou de fazer uma 

reunião com o consórcio, chamar os responsáveis, o superintendente, para ver o 

que estava acontecendo, porque os custos só estavam aumentando, e a quantidade 

de funcionários cada dia maior dentro do Consórcio, e a contrapartida para o 

município era o mínimo do mínimo que eles faziam. Disse que o Consórcio 

CONDESU, não tinham projeto de desenvolvimento nenhum aos municípios que 

faziam parte daquele Consórcio. Disse que havia perguntado sobre os cargos 

comissionados, falando que o Senhor Prefeito, tinham vários cargos de comissão, 

na Prefeitura, cargos com valores altíssimos, e não valoriza, a Guarda Municipal. 

Falando que o Senhor Prefeito ele perseguia e não valorizava. Lembrou também o 

Senhor Prefeito sobre a estande de tiro para a Guarda Municipal, que a Casa tinha 

enviado uma emenda impositiva para realizar a estande e até o momento, não tinha 

saído. Lembrou também sobre a quadra da APAE, que eles estão falando que faltava 

o projeto, mas esperava que o dinheiro estive no cofre, porque era referente a 
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emenda impositiva, enviado pelos Vereadores, e a outra parte, era compromisso 

do Deputado Baleia Rossi. Falou sobre o tratamento e equipamento Therasuit e de 

sua importância. Sendo só, agradeceu. --------------------------------------------------------

- Próximo a fazer uso da palavra o Vereador Rogério Ferreira de Godoy. 

Cumprimentou o Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretário, Vereadores, 

Vereadoras, imprensa presente, Polícia Militar, Guarda Municipal, Servidores, 

Desbravadores, ex-Presidente, com boa noite. Falou da quadra da APAE, a 

construir, que conversou com a Diretora Flávia, e o projeto estava pronto, porém 

tinham algumas questões burocráticas. Mudou de assunto falou do Lago Municipal, 

sobre o asfalto, e falta de Segurança do município. Contou ter visitado, o cemitério, 

o velório por aqueles dias, e estavam pintando o teto do velório, de um lado, mas 

do outro lado, estava caindo água. Então deu sua opinião, de arrumar o teto, a calha 

primeiro e depois, pintar. Comentou sobre os recapeamentos, que estava sendo 

feito em algumas cidades, achava interessante, e por questão de segurança, que 

deveria vir junto com a sinalização de solo, porque infelizmente os condutores de 

veículo, quando não tinha buracos, a tendência era aumentar a velocidade. Falou 

de algumas ruas do município que precisava de recapeamentos e das que seriam 

recapeadas. Mudou de assunto, falou que o Senhor Prefeito daria um aumento 

considerável no ticket de alimentação de 50 por cento, aos funcionários. Pediu para 

o Instituto de Previdência pensar em algum mecanismo, para melhor para as 

pessoas que ganhavam até dois salários-mínimos, Seguiu falando de suas 

Indicações, comentou de um Projeto da Prefeitura, relacionado ao esportes, que ele 

trabalhava com escolinha em tempo integral no meio de semana, e que a escolinhas 

sofria com a perda de alunos e atletas, sugeriu que estendesse ao final de semana,  

no sábado até a hora do almoço, todas as modalidades, achava que poderia ajudar 

bastante a galerinha. Finalizando parabenizou o Senhor Vereador Airton, eleito a 

Presidente, falou não estar presente na eleição, porque estava com Covid-19. Então 

desejou boa sorte, que Deus o abençoasse na condução do trabalho da Casa, porque 

o objetivo era um só, interesse da população! Falando que era para isso que os 

Vereadores foram eleitos. Deixou abraço e desejou boa semana a todos. -------------

- Na sequência com a palavra a Vereadora Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues. 

Cumprimentou com boa noite, Senhor Presidente, nobres companheiros, 

imprensa, Polícia Militar, Guarda Municipal, público que os assistiam 

presencialmente e internautas. Iniciou, pediu desculpa pelo nervosismo e pelas 

falhas, por ser a primeira Sessão que ela ocupava na mesa Diretora da Casa. Falou 

da falta de medicamentos, a respeito das fitinhas de glicemia e diabetes, que foi 

procurada por várias pessoas, e foi se informar sobre a quantidade que foi licitada, 

diante do resultado achava que seria o suficiente até o mês de junho. Não sabia se 
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era por falta de planejamento de compra, ou se tinha aumentado o número de 

usuários. Disse que falou sobre o assunto com o Diretor Administrativo, que 

enviaram para o jurídico a autorização para compra direta, e acreditava que até o 

dia seguinte estaria disponível aos usuários. Pediu atenção para com o prédio do 

SAMU e falou das dificuldades para acessar os banheiros. Seguiu falando sobre a 

saúde, e a prestação do belo serviço do Diretor Wagner, com o município, que, 

infelizmente ele não dava conta de tudo, fiscalizar e cobrar, porém, via bons 

resultados. Mudou de assunto, disse que na reunião de segurança, não pode estar 

presente, que quando entrou na Prefeitura foi no concurso para Guarda Municipal, 

tinha admiração e consideração por eles, e deixou claro aos guardas que, em 

momento algum quando os sete vereadores aprovaram a função delegada, não 

pensaram em desvalorizar o serviço da guarda, que pelo contrário, sempre todos 

estiveram muito preocupados, que enviaram emendas impositivas, e o dinheiro 

devolvido no final do ano, falou que fizeram pedido especial para o prefeito, para 

que direcionasse a eles. Então pediu desculpas, por não poder estar presente na 

reunião com o Departamento de Segurança. Deixando seu obrigada. ------------------

- Antes de encerrar a sessão, o Senhor Presidente Airton Correa da Costa. Saudou 

a todos. Iniciou parabenizando os formandos da ETEC, do último dia 03/02, disse 

que participou na formatura deles no centro cultural junto com a vice-Prefeita 

Ângela, que foi uma formatura muito bonita. Parabenizou todos os professores, 

coordenadores, e todos aqueles que participaram da formatura da ETEC. Falou 

sobre o Lago Municipal, assim como o edil já havia explanado, disse que os usuários 

também os cobrava, por gosta de caminhar, era muita reclamação. E pediu, para 

que o Senhor Prefeito, tomasse providência o mais rápido possível. Outro assunto, 

pediu que colocasse um vigia, no Ginásio de Esportes, falando que a área 

magnitude, enorme, e ficava praticamente abandonada à noite, e precisava muito 

de um vigia na área e com as reformas que estava sendo feitas, disse que precisaria 

muito de um segurança, no local. Finalizou sua fala, agradecendo a presença de 

todos, os amigos, as amigas que tinha convidado, disse que a sessão era um pouco 

cansativa, e agradeceu com muito obrigado pela presença de todos. ------------------

- Nada mais havendo a tratar, declarou encerrado os trabalhos da presente sessão, 

convocando a Segunda Sessão Ordinária, do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara 

Municipal de Conchal a realizar-se no próximo dia 22 de fevereiro de 2023, as 19 

horas, de cujos eu  ___________________________ Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, 

Primeira Secretária, mandei lavrar a presente ata que assino. -------------------------- 

 

 




